



COMUNICADO

Alcaldía

www.malaga.eu

El alcalde participa en Santander en la 39º edición del encuentro de la Economía Digital y las Telecomunicaciones organizado por AMETIC

- Durante su estancia en Santander, De la Torre también asistirá a una jornada de los cursos de verano que organiza la Universidad Internacional Menéndez Pelayo

Málaga, 1 de septiembre de 2025.- El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, participa entre hoy y el miércoles, 3 de septiembre, en el encuentro de la Economía Digital y las Telecomunicaciones organizado por AMETIC en el Palacio de la Magdalena en la ciudad de Santander.

Este evento de la industria digital en España, que se celebra anualmente y organiza la patronal de las telecomunicaciones, alcanza este año su 39º edición.

De la Torre, participará hoy por la tarde en la sesión 'El impacto digital en la vida ciudadana' y dentro de ésta, en el encuentro 'Casos de uso de los nodos IoT' junto al presidente de SEGITTUR, Enrique Martínez; al director de Tecnología de la empresa SIMON, Vicenç Salas; y al CEO de Televes Corporación, Santiago Rey.

Por su parte, el miércoles 3, el alcalde asistirá al curso de verano 'Arquitectura y Vivienda: una nueva forma de habitar' que organiza la Universidad Internacional Menéndez Pelayo en colaboración con el Gobierno de Cantabria.

1/1

